
Протокол №2 

заседания методического совета школы 

Присутствовали:7 

Повестка дня: 

от 11 ноября 2021 года 

Огсутствовали:О 

!.Анализ результатов стартовых (административных и федеральных) контрольных 

работ с 2-11 классы. 

2.0 ходе подготовки выпускников школы к ГИА 2021-2022 учебном году. 

3.Итоги школьного тура Всероссийской олимпиады школьников по учебным. 
предметам. 

4.Результаты техники чтения во 2-4 классах 

По первому вопросу слушали заместителя директора по УВР Шавхалову Т.Ш. 

Она рассказала о результатах стартовых контрольных работ и отметила, что анализ 

результатов входного контроля показывает, что учителя не учитывают 
особенности 

учащихся, не планируют разноуровневую и дифференцированную раб
оту на уроках, 

плохо работают с отстающими учащимися по западающим темам. С связи с чем по 

сравнению с итоговым контролем за 2020-2021 учебный год успеваемость снизилась 

на 13 %, а качество на 8%. 

Решили: 

Учителям- предметникам изучить результаты работ и включить в содержание 

уроков по предметам задания, при выполнении кото
рых учащиеся испытывали 

затруднения. 

По второму вопросу слушали заместителя директора по УВР, Шавхал
ову Т.Ш. 

Она рассказала о ходе подготовки выпускников школы к ГИА-2022. С на
чала 

учебного года начата работа по методическому и психологическому сопро
вождению 

к ГИА. Классными руководителями выпускных классов проведены кла
ссные 

родительские собрания, на которых обучающиеся и их родители ознакомле
ны с 

положениями, приказами и инструкциями по проведению итоговой 
аттестации. 

Имеются папки с соответствующей документацией. Уточнен предва
рительный 

выбор обучающимися предметов для сдачи экзаменов по выбору. Оформл
ены 

школьные и классные уголки выпускников. Заместителями директора по У
Р и МР 

посещаются уроки в 9,11 классах. Учителями -предметниками на уроках ведется 

активная подготовка к экзаменам с использованием демоверсий ЕГЭ и ОГЭ 

прошлых лет, бланков ответов. По rрафику организованы дополнительны
е 

консультации по обязательным предметам и предметам по выбору. 



Решили: 

Продолжить работу по подготовке выпускников к итоговой аттестации согласно 
плану на 2021-2022 учебный год. 

По третьему вопросу слушали заместителя директора по НМР, Дуруеву М.Х., 
которая подвела итог школьного этапа всероссийской олимпиады. Она отметила, 

что все олимпиады прошли без нарушений. Однако некоторые учителя допустили 
незначительные нарушения.Не верно отмечены призеры и победители. Победитель 
должен иметь более 50% правильных ответов. В ином случае это просто участник. 
По итогам олимпиад на муниципальный этап направлены - 13 обучающиеся. 

Решили: 

Учителям- предметникам принять информацию о школьной олимпиаде к сведению 
и усилить работу по подготовке к муниципальному этапу олимпиады 

По четвертому вопросу слушали заместителя директора по НМР, Дуруеву 
М.Х.,в своем выступлении вкратце рассказала о результатах проверки техники 

чтения в 2-4 классах. Проверка показала, что большинство обучающихся 2-4 классов 
имеют навыки беглого, осознанного, выразительного чтения. Вместе с тем, есть 
дети, чтение которых нельзя считать удовлетворительным по всем параметрам. 

Среди типичных ошибок отмечены следующие: 

! .Искажение слов 
2.Ошибки в постановке ударения 

3.Ошибки в окончаниях 
Таким образом, процент успеваемости по технике чтения 2-4 классах составляет-

70%, а качество-57%. 

Решили: 

Всем учителям начальной школы осуществлять постоянный контр~ль за V 

внеклассным чтением, поддерживая связь с родителями и школьном библиотекои. 

Председатель методического совета~ М.Х.Дуруева. 
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